

Campagne de lutte contre la prolifération de la chenille processionnaire du pin

Des actions naturelles et ciblées pour protéger les usagers

La chenille processionnaire du pin peut poser de graves problèmes de santé pour les usagers des espaces verts.

La Mairie de Toulouse emploie plusieurs méthodes pour lutter contre la prolifération parmi lesquelles, l'enlèvement des cocons et le traitement des chenilles. Une nouvelle solution sera expérimentée pour limiter la reproduction du papillon adulte par la diffusion de phéromone directement dans les arbres par la projection de billes d'amidon, par tir de fusil à air comprimé.

Les espaces verts identifiés comme prioritaires pour l'intervention durant cette campagne sont :

- Les écoles, les Ehpad (soit 36 sites au total et 120 arbres)
- Le parc de la Reynerie (28 arbres)
- Les abords du lac de la Reynerie (53 arbres)
- Le site de la Direction des Jardins et Espaces Verts, rue Roquemaurel (4 arbres)

Pour cette campagne 2021, les interventions sont programmées la semaine du 21 juin, en fonction de la météo.

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse. Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).